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会議次第 

１ 大野北公民館振興計画の改定について 

２ 青少年指導委員の推薦について 

３ 公民館長の推薦について 

４ 公民館の事業実施状況について 

５ その他 

 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 大野北公民館振興計画の改定について  

（１）検討委員会委員について 

○委員会の開催頻度は、月１回程度か。 

○スケジュールは、今後検討委員会のなかで決めるようになる。定員はあるのか。 

●何人とは定めていない。 

 事務局から提案のあった検討委員会メンバー６人に加えて、緒方委員、今委員、林委員、

佐藤委員の４人を加えた計１０人が検討委員会委員として承認された。 

（２）検討スケジュールについて 

  事務局からの提案が承認された。 

（３）地域課題の抽出について 

  ３班に分かれて、意見を出し合い、その後各班から発表を行い、全体で共有した。 

 （Ａ班） 

 大野北中水泳部の廃部。子育て中の人が集まることができる場所がない。見守りボラ

ンティアなどの担い手不足。寂しい商店街。館区内人口に対して公民館が足りない。 

 （Ｂ班） 

 高齢化問題（買出し困難）。少子化問題。複合化でいいものを作らないと人が集まら

ない。ごみ出しのルールが守られていない。 

 （Ｃ班） 

    子どもたちの遊び場が少なく、放課後に集まる場所がない。若者の育成のために受

け皿を作っていく必要がある。 

 

２ 青少年指導委員の推薦について 

○年齢制限はあるのか。大学生でもいいのか。 

●年齢要件は定められていない。 

〇他の地区だが、スポーツ推進委員には大学生がいる。 

〇自治会に加入している人でないと、なれないのか。 

●自治会に加入していることが条件ではない。 

〇一般公募はしていないのか。 

●自治会長からの推薦の形をとっている。適任者がいれば、公民館から自治会長に情報提供

するので、紹介していただきたい。 

〇何人必要か数字を示して推薦していただいたほうがよい。 

●定数１２人に対して現員８人で４人不足している。現員の方が全員継続になるとは限らな

いため、４人必要とは明言できない。 



〇委員を選出していない自治会から出してもらう工夫が必要ではないか。自治会長の会議の 

中で議題に推薦のことを入れないと難しいのでは。 

〇大変やりがいがある活動である。子ども相手でいろいろ考えなくてはならず、準備等も大 

変な活動なので、やる気のある方でないと難しい。自治会長から無理に推薦をいただくも 

のではない。大学生はいろいろ忙しいので、継続が難しいと思う。 

〇自治会の会員数が多く、適任者を探すのが難しい。自治会の会員以外でも公民館を通して 

自治会長に話をしていただきたい。今後もいろいろなところで人材を発掘していきたい。 

  推薦委員会の開催と構成メンバーについて、承認された。 

 

３ 公民館長の推薦について 

  大野北公民館長の任期満了に伴う候補者推薦について協議し、小川館長を次期館長とし

て推薦することとした。 

なお、被推薦者である小川公民館長は本議題の審議については退席した。 

 

４ 公民館の事業実施状況について 

〇ファミリーバドミントンの年間事業計画を見ると、暑い時期に集中しているので、時期を 

ずらすか、エアコンの完備されている学校を会場にするとよいのでは。 

〇自治会の広報紙にもファミリーバドミントンのお知らせが度々掲載される。回数が多いの 

ではないかと感じている。 

〇ファミリーバドミントン教室に定員はあるのか。 

〇最適な人数は２４～５名。暑さで敬遠されていたり、以前参加された方もご高齢になられ 

て参加されなくなってきたりして人数が少なくなっている。周知方法を工夫する必要があ 

る。今後は、市のニュースポーツとして次のスポーツに移行する流れ。独自にファミリー 

バドミントンをする団体もでてきた。 

 

５ その他 

新規に実施する事業について、担当者から説明があった。 

〇大野北健康まつりについて、自治会対抗の競技や募集定員はあるのか。 

●自治会対抗ではなく、どなたでも参加できる。定員は設けていない。 

 

 

以 上 

 

 

 



大野北公民館運営協議会委員出欠席名簿  

  
 

 

氏  名 選 出 母 体 備考 出欠席 

小川 紳夫 公民館長 会 長 出席 

彦坂 克則 共和小学校長   出席 

小林 知昭 共和中学校長   出席 

山口 信郎 大野北地区自治会連合会 副会長  出席 

林  知治 大野北地区自治会連合会   出席 

岡本  誠 大野北地区自治会連合会   出席 

森光 雄一郎 大野北青少年健全育成協議会   出席 

宮津 敏信 大野北地区老人クラブ連合会   出席 

佐藤 幸一 にこにこ星ふちのべ商店会   出席 

小出 茂 PTA 大野北ブロック（大野北中学校 PTA）   出席 

柿沼 秀康 大野北地区社会福祉協議会   出席 

望月 規男 地区民生委員児童委員協議会   出席 

緒方 祐美 大野北公民館利用サークル   出席 

今 美和子 大野北公民館利用サークル   出席 

金田 輝義 大野北公民館利用サークル   出席 

坂口 芳郎 社会教育有識者   欠席 

河本 耕生 社会教育有識者   出席 

猪口 敦子 公募   出席 

柴田 孝子 公募   出席 

清水 博登 公募   出席 

中島 順子 青少年指導委員大野北地区協議会   出席 

長田 文成 スポーツ推進委員大野北地区協議会   出席 

市橋 まゆみ 広報部会   出席 

 


